



De publicación inmediata: 5/10/2023

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA \$25 MILLONES DISPONIBLES PARA ORGANIZACIONES QUE ENFRENTAN DELITOS MOTIVADOS POR ODIO Y VIOLENCIA HACIA ESAS ORGANIZACIONES

La gobernadora hizo un anuncio en la Primera Cumbre para la Unidad de Nueva York (New York's First-Ever Unity Summit), que reúne a grupos comunitarios, líderes religiosos y oficiales encargados de hacer cumplir la ley que trabajan juntos para detener la creciente ola de odio

La Cumbre para la Unidad también incluyó comentarios del vicegobernador Antonio Delgado, la ex fiscal general de Estados Unidos Loretta Lynch y otros líderes locales.

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy que se pondrán a disposición 25 millones adicionales para organizaciones que están en riesgo de ser el blanco de delitos motivados por odio y vandalismo. La gobernadora hizo el anuncio en la primera Cumbre para la Unidad de Nueva York, la cual es una convocatoria estatal en la que participaron más de 500 neoyorquinos representando a grupos comunitarios, líderes religiosos y expertos en seguridad pública para compartir sus perspectivas sobre cómo Nueva York puede unirse para luchar contra la creciente ola de odio.

«Este es nuestro momento decisivo, un momento para levantarnos como un Nueva York unido y dejar en claro que no hay cabida para el odio en nuestras comunidades», **dijo la gobernadora Hochul.** «Me siento muy orgullosa de convocar la primera Cumbre para la Unidad de Nueva York para reunir a líderes expertos que trabajan con motivo de combatir el odio y los prejuicios. Trabajando juntos, sé que podemos hacer que este estado sea más seguro y acogedor para todos».

«En la Cumbre para la Unidad de hoy reunimos a líderes, defensores de derechos humanos y activistas de todo el mundo para un día de reflexión y compromiso renovado con el trabajo que estamos haciendo en Nueva York para eliminar el odio», **dijo el vicegobernador Delgado.** «Este financiamiento traerá recursos y apoyo directamente a los socios comunitarios que están construyendo un estado más unificado y tolerante. Me siento honrado de servir como presidente de la Unidad de Prevención de Odio y Prejuicios y de supervisar este trabajo en el futuro».

Durante su intervención en la Cumbre para la Unidad, la gobernadora Hochul anunció que se pondrán a disposición \$25 millones mediante el presupuesto del año fiscal 2024 para apoyar a las organizaciones que prestan servicios a las comunidades que están en alto riesgo de ser el blanco de delitos motivados por odio y vandalismo. Estos fondos se destinarán a ayudar a las organizaciones a mejorar las medidas de seguridad en lugares vulnerables y apoyar la capacitación de individuos, campañas de concientización pública y otros esfuerzos de divulgación en todo el estado. El presupuesto de 2024 también incluye \$3.5 millones en fondos para la Unidad de Prevención del Odio y Prejuicios, cuyo trabajo incluye la coordinación de 10 consejos regionales convocados para abordar diferentes prejuicios y desafíos en todo el estado de Nueva York. Los 10 consejos regionales ya están formados y comenzarán a reunirse en las próximas semanas.

La Cumbre para la Unidad contó con comentarios de apertura de la ex Fiscal General de Estados Unidos, Loretta Lynch. Entre los paneles que participaron están el panel: "Situación del tema sobre odio en Nueva York", que contó con líderes de agencias estatales que hablaron sobre sus esfuerzos para combatir los delitos motivados por odio, "Trabajando juntos para abordar y prevenir el odio en nuestras comunidades", con líderes comunitarios judíos, AAPI, musulmanes, sijes, LGBTQ +, hispanos y afroamericanos, y "Cómo están abordando el odio las partes interesadas federales, estatales y locales". El día concluyó con comentarios del vicegobernador Antonio Delgado, quien dirige la Unidad de Prevención de Odio y Prejuicios dentro de la División de Derechos Humanos del Estado de Nueva York.

Desde que asumió su cargo, la gobernadora Hochul le ha dado prioridad a abordar los delitos motivados por odio y prejuicios. En diciembre de 2022, la gobernadora Hochul [dio a conocer](#) la nueva Unidad de Prevención del Odio y Prejuicios de la División de Derechos Humanos. En noviembre de 2022, [firmó](#) dos nuevas leyes que permiten la aplicación de medidas severas contra los perpetradores de delitos motivados por odio; y crean una nueva campaña estatal de diversidad y tolerancia. En el presupuesto del año fiscal 2023, la gobernadora Hochul realizó [cambios](#) significativos en las leyes sobre fianzas para ampliar la habilitación para arrestos y la habilitación para fianzas repetidas y delitos motivados por odio.

La Cumbre para Unidad completa se puede ver [aquí](#).

###